

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

NUESTRAS GIMNASTAS BRILLAN EN EL PROVINCIAL DE COPA

- Noticias -



Publicado el Miércoles 2 de junio de 2010

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Un numeroso grupo consigue su clasificación para la fase autonómica.

El pasado 29 de mayo se celebró en la calurosa localidad sevillana de La Rinconada la fase provincial de Sevilla de la Copa de Andalucía Individual y Equipos y el Torneo Estrella Individual de Gimnasia Rítmica, donde las gimnastas del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas alcanzaron colocarse entre los primeros clubes sevillanos clasificados para la próxima cita en el Campeonato de Andalucía.

Nuestro Club presentó 21 niñas de las cuales la estrellita Nuria Esteban logró subirse en segunda posición al podium después de realizar un ejercicio lleno de simpatía y elegancia; posteriormente sus compañeras, ya en la categoría alevín-equipo, Ana Freyta y Agueda Morales alcanzaron el oro después de otro ejercicio lleno de dificultades; María Dolores Arias y Mónica Pascual, como infantiles-equipo hicieron una competición fascinante que les dieron opción de recoger el oro, siguiéndoles con la plata sus compañeras de club Mónica Ortega y Andy Agroba.

También las infantiles Nerea Alés y Elena Jurado lograron la cuarta posición como infantiles. Igualmente los equipos formados por Diana y María Martos, y Alejandra Camacho y Paula Fernández, que lograron la cuarta y quinta posición, respectivamente, también se clasificaron para disputar la Copa de Andalucía. Mención especial para las gimnastas Cristina Repiso y Ángela Maestre.

Por otro lado, el conjunto de estrellitas formado por Aitana, Nuria Esteban, Lidia, Julia, Anabel y Nuria Luna también están clasificadas.

Desde aquí felicitar a todas las niñas que participaron y a sus entrenadoras, Nuria, Laura y Andrea, y mucha suerte en la próxima cita que será la Copa de Andalucía.

